

Kontinuität und keine Nachwuchssorgen

„Winterlust“-Schützen aus Straß haben 99 Mitglieder – Vorstand größtenteils bestätigt

Straß (DK) Den Anfang der Generalversammlungen in Straß macht wie immer der örtliche Schützenverein „Winterlust“, der am zweiten Freitag im Januar zur Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen ins Gasthaus Neubauer geladen hatte. Nach Begrüßung der 28 anwesenden Mitglieder und Totengedenken ließ 1. Schützenmeister und Versammlungsleiter Klaus Hutter das vergangene Jahr Revue passieren und erläuterte die zahlreichen Termine und Feste, bei denen der Verein vertreten war.

Sein Ausblick für 2016 beinhaltete den weiteren Ausbau des Umkleide- und Büroraumes sowie die Vorbereitung einer neuen Vereinssatzung. Zu Berichten und Ergebnissen verwies Hutter auf die Internetseite des Vereins, die inzwischen mit zahlreichen Inhalten gefüllt ist. Abschließend bedankte er sich für die Unterstützung und Zusammenarbeit bei seinen Vorstandskollegen, bei allen Helfern und Spendern sowie beim Vereinswirt Karl Neubauer für die familiäre



Vorstand und Geehrte der „Winterlust“-Schützen Straß: (vorne, von links) Franz Appel, Klaus Hutter, Maria Habermeyer, Wolfgang Leidl, (hinten, von links) Thomas Wolter, Robert Appel, Manfred Egen, Martin Beltz und Hans Leidl.

Foto: „Winterlust“ Straß

Unterbringung und Bewirtung.

In Vertretung der Schriftführerin Michaela Hutter erläuterte der Vorsitzende zudem den Mitgliederstand – „Winterlust“ zählt 99 Schützinnen und Schützen – und gab einen Rückblick auf die Themen der

fünf Vorstandssitzungen im Jahr 2015. Hierbei waren vor allem die Anschaffungen, das Sommer- und Straßenfest, der Werbeabend sowie die Weihnachtsfeier zu nennen.

Sport- und Jugendleiter Wolfgang Leidl informierte kurz zum Rundenwettkampf

2015/2016. Hierbei sind fünf Luftgewehr- und eine Luftpistolenmannschaft aus Straß vertreten. Nach etlichen Jahren der Stagnation ist die Aufnahme von mehreren Jungschützen im abgelaufenen Berichtsjahr für den Verein sehr erfreulich. Der Nachwuchs ist stark beim wö-

VEREIN

■ **Vorstand**
1. Schützenmeister Klaus Hutter; 2. Schützenmeister Albert Heidl; Schriftführerin Michaela Hutter; Kassier Hans Leidl; Sport-/Jugendleiter Wolfgang Leidl; Beisitzer Franz Appel, Martin Beltz (neu), Manfred Egen (Fähnrich), Thomas Wolter; Kassenprüfer Regina Spett, Andreas Fieger.

■ **Ehrungen**
15 Jahre: Michael Blank; 25 Jahre: Robert Appel, Maria Habermeyer; 40 Jahre: Maximilian Gabriel DK

dächtnispokal: Klaus Hutter, Jugendmeister: Kevin Striegl.

Kassier Hans Leidl präsentierte solide Zahlen: Mit der Anschaffung eines neuen Jugendgewehrs und zweier Schießjackets für den Nachwuchs war 2015 ein umsatzstarkes Jahr, schloss aber dennoch mit einem leichten Gewinn ab. Die Entlastung des Vorstands erfolgte einstimmig. Erfreulich für die Vereinskasse ist auch die Zusage der Raiffeisen-Volksbank Neuburg, die Schützen mit einer Summe aus dem Gewinnsparen zu unterstützen.

Nach den Berichten wurden die Vereinehrungen für langjährige Mitglieder vorgenommen. Im Anschluss erfolgten die turnusmäßigen Neuwahlen. Der bisherige Vorstand bleibt für die kommenden zwei Jahre fast unverändert, so dass die Abstimmung zügig und reibungslos über die Bühne ging.

Weitere Informationen über „Winterlust“ Straß gibt es auf der Homepage des Schützenvereins unter www.winterlust-strass.jimdo.de im Internet.

entlichen Training vertreten und teilweise bereits in die Punktrunde integriert. Die aktuellen Titelträger sind: Luftgewehrkönig: Klaus Hutter, Luftpistolenkönig: Maria Habermeyer, Vereinsmeister Luftgewehr und Luftpistole: Wolfgang Leidl, Xaver-Meyer-Ge-